
Villa Jabba - Guadeloupe - Gosier

A partir de 280.0 € / nuit - 4 chambre(s) - 3 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Découvrez cette charmante maison de vacances située dans la pittoresque commune du Gosier en Guadeloupe.
Idéalement placée à seulement 15 minutes de l'aéroport de Pointe-à-Pitre, la Villa Jabba, classée 3 étoiles dans la catégorie
des meublés de Tourisme, offre une escapade parfaite.


Nichée au cœur d'un quartier résidentiel en bord de mer, cette villa de vacances peut accueillir jusqu'à 10 personnes. Les 4
chambres climatisées, dont une suite parentale avec dressing et salle de douche privative, garantissent un séjour
confortable pour les familles ou les groupes d'amis. La cuisine entièrement équipée s'ouvre sur un salon chaleureux avec
coin lecture et bureau, créant une atmosphère conviviale. Profitez également des divertissements extérieurs tels que la
table de ping-pong et le terrain de pétanque.


La terrasse ombragée offre une vue imprenable sur la piscine, créant l'endroit idéal pour se détendre. Un espace salon, une
grande table pour les repas et un bar ajoutent une touche de luxe à votre séjour. Le jardin spacieux est parfait pour les
enfants, faisant de cette villa l'ultime destination de vacances en famille.


Pour les activités, explorez les plages de la Datcha et d'Anse Vinaigri à quelques minutes. La plage de Petit-Havre est à
seulement 10 minutes en voiture. Profitez d'une journée à l'ilet du Gosier ou découvrez la Marina du Gosier avec ses
nombreux restaurants. Partez à l'aventure vers la Basse-Terre pour explorer la Cascade aux Ecrevisses en seulement 35
minutes en voiture.


Le Gosier ne manque pas d'activités nocturnes avec son casino, ses bars animés et ses boîtes de nuit. Les passionnés de
sports nautiques trouveront leur bonheur avec des options telles que le jet-ski et le kitesurf aux hôtels de la Pointe de la
Verdure. Cette villa de vacances offre une escapade parfaite, vous invitant à découvrir les trésors de la Guadeloupe.

Discover this charming vacation home located in the picturesque town of Le Gosier in Guadeloupe. Ideally situated just 15
minutes from Pointe-à-Pitre airport, Villa Jabba, rated 3 stars in the Tourist Furnished category, offers a perfect getaway.


Nestled in the heart of a seaside residential neighborhood, this vacation villa can accommodate up to 10 people. The 4 air-



conditioned bedrooms, including a master suite with a dressing room and private shower, ensure a comfortable stay for
families or groups of friends. The fully equipped kitchen opens to a cozy living room with a reading corner and office,
creating a friendly atmosphere. Enjoy outdoor entertainment such as ping-pong and petanque.


The shaded terrace offers a breathtaking view of the pool, creating the perfect spot to unwind. A lounge area, a large table
for meals, and a bar add a touch of luxury to your stay. The spacious garden is perfect for children, making this villa the
ultimate family vacation destination.


For activities, explore the beaches of La Datcha and Anse Vinaigri just minutes away. Petit-Havre beach is only a 10-minute
drive. Enjoy a day at Ilet du Gosier or discover the Marina du Gosier with its numerous restaurants. Venture to Basse-Terre
to explore the Cascade aux Ecrevisses in just a 35-minute drive.


Le Gosier offers plenty of nightlife activities with its casino, lively bars, and nightclubs. Water sports enthusiasts will find their
bliss with options such as jet skiing and kitesurfing at the hotels in Pointe de la Verdure. This vacation villa offers a perfect
escape, inviting you to discover the treasures of Guadeloupe.



Caractéristiques / Features

 205 m2 /  8 voyageur(s) /  4 chambre(s) /  3 sdb

Equipements / Equipment

 Barbecue  Cafetière à filtre  Climatisation  Coffre-fort

 Fer à repasser  Four  Lave Vaisselle  Linge de maison

 Lit bébé  Machine à laver  Machine expresso  Micro-ondes

 Parking  Piscine  Sèche cheveux  TV  Wifi  Citerne d'eau  Vue mer



Localisation



Laurence

+590 690 84 80 50
guadeloupe@villaveo.com


